

EL PRESIDENTE DE LA AEDD, NUEVO ACADÉMICO HONORARIO DE LA REAL ACADEMIA DE JURISPRUDENCIA



Tras el discurso, recibió al recipiendario, en nombre de la Real Corporación, el Académico-Secretario José María Rosales de Angulo.

Al acto asistió numeroso público y destacadas autoridades, entre ellas el Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía; el Presidente de la Audiencia Provincial de Granada; el Secretario General de la Universidad granadina; el Decano de su Facultad de Derecho; el Vicedecano del Ilustre Colegio de Abogados; la Directora General de Promoción del Deporte, Hábitos Saludables y Tejido Deportivo de la Junta de Andalucía; el Coordinador de la Secretaría General para el Deporte; el Director de la Cátedra de Derecho del Deporte de la Universidad de Granada, su Coordinador, el presidente de la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo, su vicepresidente y el responsable de relaciones institucionales de la Liga de Fútbol Profesional.

El profesor **Millán Garrido** era ya **Académico Numerario y Vicepresidente de la Real Academia de San Dionisio, de Ciencias, Artes y Letras, y Académico Correspondiente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de España.**

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/el-presidente-de-la-aedd-nuevo-academico-honorario-de-la-real-academia-de-jurisprudencia?elem=284790>